

Adventsmarkt

NEUPERLACH In der Pfarrei Christus Erlöser, Kirchenzentrum St. Maximilian Kolbe, findet am Samstag, 23. November, von 13 bis 18 Uhr und am Sonntag, 24. November, von 10 bis 12.30 Uhr wieder der traditionelle Adventsmarkt statt. Es werden vielfältig verzierte, frische Advents- und

Türkränze sowie Gestecke zum Kauf angeboten. Außerdem gibt es weihnachtlichen Tisch- und Fensterschmuck, Christbaumschmuck und Minikrippen, Marmeladen, Plätzchen und mehr. Bei Kaffee, Kuchen und Glühwein wird auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt sein.

1. Fotoclub Neuperlach feiert runden Geburtstag

40 Jahre auf Film und Chip

Wie doch die Zeit vergeht – der 1. Fotoclub Neuperlach hat seinen 40. Geburtstag gefeiert. Über das Wirken des Clubs können sich Interessierte bei einer Ausstellung im Stadtteilbüro informieren.

1979 wurde der Fotoclub von den Gründungsmitgliedern Karl Schmid, Dieter Peschel, Nils Seelecke und Jiri Severa zum Leben erweckt. Sie beschlossen schon damals, sich nicht als Verein eintragen zu lassen, um den vorgeschriebenen, ihrer Ansicht nach starren Ritualen der Vereinsmeierei, zu entgehen. Der Fotoclub war schon damals offen für jeden, der mit Fotografie was am Hut hatte und somit hielten sie im-

mer die Waage zwischen Fotografie und Geselligkeit.

Arbeiten im selbst eingerichteten Labor war bis zum Umbau 2012 immer wieder auch ein Anlass für Treffen, Versuche und Diskussionen. Das Stadtteilbüro ist dem Fotoclub seit Anbeginn eine Herberge, ohne die viele der Aktionen, Ausstellungen und Foto-Workshops undenkbar gewesen wären. Durch den Einzug der digitalen Fotografie ist der Wegfall des Labors zwar noch immer schade, hat aber neue Ziele eröffnet. Digitale Fotografie bietet erhebliche Möglichkeiten der Bildgestaltung ohne verheerende Chemikalienflecken auf der Kleidung. Die Ausstattung ist geschrumpft, aber die Möglichkeiten der Bildgestaltung haben sich vermehrt.

Weil der 1. Fotoclub Neuperlach kein Verein ist, kann und soll jeder, der mit den Mitgliedern zusammenkommen möchte, auch etwas zur Gestaltung des FC beitragen. „Wir schöpfen unsere Energie aus der Vielfalt der Mitglieder. Dies war schon immer in unseren Ausstellungen zu sehen“, erklärt Norbert Steidl vom Fotoclub.

Dies ist auch bei der aktuellen Ausstellung zum 40-jährigen Bestehen nachvollziehbar. Zu den Öffnungszeiten des Stadtteilbüros am Gerhart-Hauptmann-Ring 56 am Dienstag von 12.30 bis 16 Uhr sowie am Mittwoch von 12.30 bis 14.30 Uhr können die Bilder des 1. Fotoclubs besichtigt werden. Weitere Informationen gibt es im Internet unter <http://fotoclub-neuperlach.de/>.

**Wir reparieren alle PC's u. Notebooks ...
... egal wo gekauft !**

Aufbereitete Notebooks und PC's mit 12 M. Gewährleistung



Schonen Sie Umwelt und Geldbeutel!

Aufrüstung alter PC's und Notebooks

PC SPEZIALIST
Hilfe vom Spezialisten

muenchen-ost@m1.pcspezialist.de **089/451.08.87.60**

Renovierung nach Maß

Aus alt wird neu in 1 Tag!

- Türen
- Treppen
- Küchen
- Decken
- Haustüren
- Fenster
- Möbel
- Schränke

PORTAS®
Europas Renovierer Nr. 1

Portas-Fachbetrieb · Peter Bößmann · Telefon 0 89/93 30 30
Daglfinger Straße 67/69 · 81929 München
www.portas.de · E-Mail: portas-muenchen-ost@t-online.de

www.portas.de



Zu seinem 40. Geburtstag präsentiert sich der 1. Fotoclub Neuperlach mit einer Ausstellung im Stadtteilbüro. **Foto: oh**

Mini-Sonnenfinsternis beobachten

BERG AM LAIM Ein seltenes Schattenspiel des Planeten Merkur ist am 11. November zu sehen: Der Götterbote zieht zwischen Erde und Sonne hindurch. Im Teleskop zeigt er sich als kleines schwarzes Pünktchen, das vor der Sonne vorüberwandert – eine Mini-Sonnenfinsternis. Von einer Sonnenbeobachtung ohne Vorkenntnisse rät Benjamin Mirwald, Leiter der Volkssternwarte, dringend ab: „Wer

die Sonne durch Fernglas oder Fernrohr direkt ansieht, erblindet sofort!“ In Sternwarten seien die Teleskope durch spezielle Filter geschützt. Durch sie lässt sich der Transit ab 13.35 Uhr bis zum Sonnenuntergang um 16.40 Uhr verfolgen. Merkurtransite finden in Abständen von dreieinhalb bis 13 Jahren statt, der nächste Transit ist erst im Jahr 2032 zu sehen. Am 11. November öffnet die Sternwarte an der

Rosenheimer Straße 145h um 12.15 Uhr und bleibt bis 16.30 Uhr offen. Die Eintrittspreise betragen 6 Euro, ermäßigt 4 Euro. Anlässlich des Transits ruft die Volkssternwarte einen Wettbewerb für Schulklassen aus. Eingereicht werden können sowohl selbst gestaltete Plakate und Dokumentationen der Beobachtung. Als Preis winkt eine exklusive Führung. Mehr Infos unter Telefon 406239.

Trauerhilfe DENK TrauerVorsorge
Bestattungstradition seit 1844

175 JAHRE

Ein Trauerfall stellt Hinterbliebene oft vor schwere Aufgaben. Wir gehen gern gemeinsam mit Ihnen die ersten Schritte in dieser schweren Zeit.

Wir helfen weiter.

0 89 - 620 10 50
www.trauerhilfe-denk.de

BESTÄTTER
VOM HANDWERK GEPRÜFT

„Vielen Dank“
für Ihre Hilfe in dieser schweren Zeit.“

Samstag, 09.11. von 10.00–18.00 Uhr

Tolle Gewinne am Aktionstag

im **IsarCenter** Ottobrunn
an der Unterhachinger Str. 28

Fantasievoll, gestaltete Leckereien!

Beim Lebkuchen-Herzchen verziern können die Kids kreativ werden. Ob mit Gummibärchen, Smarties, Streuseln oder Zuckerguss, der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt. Naschen ist natürlich erlaubt ;)



Tolle Preise beim Musikquiz gewinnen:

Uli Florl von Radio Arabella testet Ihr Wissen! Haben Sie das Lied sofort erkannt? Dann seien Sie schnell – denn wer zuerst den Musiktitel errät, gewinnt einen tollen Preis.



Das IsarCenter freut sich auf einen tollen Tag mit Ihnen!

ANZEIGE